

Bald ist Valentinstag

2011-01-14 09:20

Es müssen nicht immer Blumen sein

Bald - nämlich am 14. Februar - ist Valentinstag, der Tag der Liebenden. In Deutschland wird dieser Tag erst seit etwa 1950 gefeiert, aber - ähnlich wie Halloween - mit zunehmender Begeisterung. Ein guter Anlass also, seiner oder seinem Liebsten ein besonderes Geschenk zu machen, denn Weihnachten geht so etwas doch schnell im Familienrummel unter.

Da wäre als erstes der klassische Blumenstrauß - kaum ein Blumenladen, der nicht mit einem Schild "Bald ist Valentinstag!" oder "Nicht vergessen: Am 14.2. ist Valentinstag!" wirbt. Auch Schmuckgeschäfte, Parfümerien und die Süßwarenindustrie werben mit diesen Slogans. Mit Blumen und Pralinen kann man ja fast nichts falsch machen. Bei Schmuck und Parfum wird es schon schwieriger, da könnte man auch meilenweit daneben liegen. Also lieber den Partner vorher fragen, wenn man nicht ganz sicher ist.

Und wenn es eine richtige Überraschung werden soll? Dann kommt ein ganz persönliches Geschenk eigentlich immer gut an. Wie wäre es mit einem T-Shirt oder Cap mit einer individuellen Beschriftung? Oder ein Banner mit einer Liebesbotschaft im Großformat, die man bei der oder dem Liebsten nachts heimlich am Haus befestigt oder die als meterlanges Banner das Brückengeländer ziert? Da könnte der Valentinstag gleich Anlass für einen Heiratsantrag sein. Wer es nicht ganz so öffentlich mag: Denkbar wären auch Aufkleber in Herzchenform (es lässt sich natürlich ebenso jede andere Kontur schneiden) mit den Namen oder einem Foto. Apropos Fotodruck: Besonders edel sieht ein Foto aus, wenn es auf Canvas, also Künstlerleinwand, oder ein ähnliches textiles Material gedruckt wird. Auf einen Keilrahmen gezogen wirkt es wie ein Gemälde.

So viele Ideen, so viele Materialien - die Möglichkeiten sind beinahe grenzenlos. Haben Sie einen Einfall und wissen nicht, ob er sich umsetzen lässt? Fragen Sie doch einfach unseren Kundenservice. Im Übrigen freuen sich Frauen genau wie Männer zu jeder Zeit über Liebeserklärungen - nicht nur am Valentinstag.